



<https://saint-brieuc-de-mauron.fr>

SOMMAIRE

LE MOT DU MAIRE 1

ANIMATIONS ET FESTIVITES 2

Pique-nique

Journée bénévole

Fouée de la Saint-Jean

Soirée Electro Techno

ANIMATIONS ET FESTIVITES 3

Kermesse école

Ball-trap

Fête du Pardon

Randonnée pédestre

ANIMATIONS ET FESTIVITES 4

Vide-greniers

LE COMMERCE

Café Vagabond

ECOLE

Rentrée scolaire

Cantine — Garderie

Impression sur
papier recyclé



Directeur de Publication : Charles Edouard FICHET

Rédaction : Commission Communication

Impression : Imprimerie Le Maire à Merdrignac

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Les petites infos de l'automne St Brieuc de Mauron

Septembre-Octobre-Novembre-Décembre 2024

Le mot du maire

Chers amis, habitants de Saint Brieuc de Mauron,

Diverses manifestations festives ont eu lieu récemment et rencontré un vrai succès. C'est un encouragement pour nos associations et le signe d'un besoin de se rencontrer et de partager des moments ensemble. C'est aussi un bon usage de nos structures toujours à votre disposition : salle, étang, halle, terrain de foot.

Les enfants ont effectué leur rentrée à l'école « La Ville aux Oies » pour les plus grands et à l'école de Brignac pour les plus petits. Avec Solange, la professeure et Catherine, l'assistante maternelle et avec l'aide précieuse de conseillers municipaux bricoleurs, nous avons réglé tous les petits détails et procédé aux réparations indispensables de notre bâtiment scolaire et des espaces extérieurs.

Le dossier de rénovation de notre bâtiment scolaire, dans le cadre du programme EDU-RENOV, est en cours d'étude. Il y a des contraintes et des obligations : économie d'énergie, confort, accès PMR ...etc. un dossier important pour un projet qui doit correspondre à nos besoins et nos moyens.

Quelques familles usagers du cimetière se plaignent de l'herbe qui y pousse. Depuis l'interdiction qui nous est faite d'utiliser des produits phytosanitaires pour détruire la végétation, c'est difficile de maintenir constamment le cimetière totalement et parfaitement propre. La bonne tenue du cimetière fait l'objet de notre attention mais nous ne pouvons y consacrer un budget excessif en service technique. Chaque année des bénévoles viennent apporter leur énergie pour le nettoyage des allées. Grand merci à eux. L'implication de tous ceux qui le peuvent est désormais indispensable. Il est recommandé de maintenir propre l'alentour de la tombe familiale. Il est aussi possible de participer aux journées de bénévolat pour nettoyer ensemble le cimetière. Le prochain rendez-vous au cimetière pour le nettoyage aura lieu le 12 octobre après-midi. Venez nombreux même pour un petit moment et, d'avance merci au nom de tous.

Un programme d'aménagement paysager est à l'étude pour le terrain de la halle. Là aussi les bonnes volontés seront les bienvenues.

Ensemble, faisons vivre notre commune ! ensemble, on va plus loin !

Bon automne

Le Maire, Charles-Edouard FICHET



Festivités passées :

Mercredi 29 mai : Pique-nique

Le Comité d'Animation a organisé le pique-nique. Le météo capricieuse nous a obligés à nous installer à la mairie. Chacun(e) est venu avec sa salade, tarte, gâtagé avec beaucoup de plaisir. Nous étions une vingtaine l'année prochaine d'autres personnes se joindront à nous. Rendez-vous en mai 2025 ...



ouvert à tous. Idéalement, il agréablement sous la halle mais la dans la salle pour tous de la teaux... que nous avons parzaine et nous espérons bien dront à nous. Rendez-vous en

Samedi 8 juin : Journée Bénévole



Sous un beau soleil et par une forte chaleur une vingtaine de citoyens s'est retrouvée à 14h à la mairie pour donner de leur temps afin de rendre les espaces communs plus propres. Quelle belle surprise de voir de nouvelles personnes se joindre au groupe d'habitues. Merci à tous pour ce moment très utile à la commune. Le soir nous nous sommes retrouvés pour la plupart à la mairie autour d'un buffet et nous avons ensemble passé un moment très convivial.



Vendredi 21 juin : Fouée de la Saint Jean au terrain de foot



Que dire de cette soirée organisée par la Sauvegarde du Patrimoine, sous une météo déplorable ? Elle s'est faite ! Dès 14h les bénévoles étaient tous là pour monter le grand barnum, installer les tables et les bancs, le barbecue, nettoyer les bâtiments, amener le camion réfrigéré, la tonne à eau... A 19h la pluie s'est invitée et ne nous a pas quittés de la soirée. Qu'à cela ne tienne, les gens sont venus, moins nombreux bien sûr, mais ensemble nous avons passé un très bon moment avec les galettes saucisses, les



gâteaux faits par nos habituées, la buvette qui a réchauffé tout le monde. La fouée s'est embrasée vers 23h comme pour défier la pluie et nous avons bien ri. Quelle bonne ambiance, c'était incroyable.

Samedi 22 juin : Soirée Electro Techno au terrain de foot

Ambiancée par « 6TMD et Cie » et organisée par le Comité d'Animation, cette soirée a tenu ses promesses en rassemblant près de 250 personnes. C'est dans une ambiance festive que jeunes, moins jeunes, familles... ont tapé du pied au rythme de l'électro, relayé par plusieurs DJ, jusqu'à 2h du matin. Merci à Emmanuel qui chaque année nous prête son champ pour notre parking.



Festivités passées :

Dimanche 7 juillet : Kermesse de l'Amicale Laïque de notre école avec petite restauration sur place

Malgré un temps maussade ce jour-là, les parents ont quand même répondu présents à la kermesse de l'école. La fête a été appréciée avec ses différents stands et le spectacle des enfants, qui ont encore cette année, donné le meilleur d'eux-mêmes. A l'issue de ce spectacle, chaque élève a reçu un bon ou un livre grâce au « défi lecture ». Le bénéfice de la kermesse va permettre la réalisation de différentes activités scolaires. Merci à tous.

A vos agendas ! Le Samedi 12 octobre, l'Amicale laïque organise un repas à la salle socioculturelle de St Briec de Mauron (sur place ou à emporter). Nous vous attendons nombreux pour ce moment très important dans la vie de notre école et de l'association.

Mickaël, le président.



Week-end du 3 et 4 août : L'Association de Chasse Communale Agréée de notre village a renoué avec sa tradition , après une vingtaine d'années sans ball-trap.



Sur un terrain agricole gentiment prêté par Jérôme Chantrel, plus de 8500 plateaux ont été lancés, 87 repas, 70 galettes-saucisses et 120 crêpes ont été dégustés, et la buvette a rafraîchi les centaines de visiteurs et de tireurs, amateurs ou néophytes.

Un stand de démonstration de tir à l'arc, animé par Martial Menier a attiré tout au

long des deux journées, des curieux qui se sont découverts pour certains, un attrait pour la chasse médiévale.

L'équipe de bénévoles coordonnée par le président de l'ACCA Hervé Groseil a assuré le service depuis le lundi précédent -pour tout mettre en place jusqu'au lundi soir suivant pour tout ranger et nettoyer ; la corvée de ramassage des bourres plastique dans le champ s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur.

Les tireurs avaient été avertis par les journaux, la radio et les réseaux sociaux : certains amateurs sont venus de Rostrenen ou de Derval, ils sont repartis contents de ce « petit ball-trap » et ont assuré vouloir revenir l'an prochain !



Mercredi 14 août : Bénédiction de la croix de Mahouée et la Fête du Pardon de la Chapelle de la Ville Tual à 18h

Le Père Constant a béni la croix devant la quarantaine de personnes présente pour cette occasion. La croix a été entièrement restaurée par Dominique Duval et son ami Gilles Aquet dont le métier est sculpteur sur bois. Marie-Thérèse Éon a offert un pot pour clôturer ce temps fort qui s'est poursuivi par la messe du Pardon.



Samedi 31 août : Randonnée, départ et repas sous la halle

Le Comité d'Animation a organisé la randonnée annuelle le dernier samedi d'Août avec deux particularités pour cette année : la première, le point de départ et le retour des marcheurs se sont faits depuis la halle et la seconde, Alain a réalisé deux parcours sur un secteur de la commune bien différent des autres années. Cela a permis aux 48 marcheurs présents, nouveaux et habituels, de découvrir ou redécouvrir une partie de la commune qui depuis longtemps n'avait pas été parcourue. Merci à lui.



80 personnes étaient présentes au très convivial repas pour lequel de nombreux bénévoles avaient préparé des salades, des grillades, des frites et des gâteaux. Merci à eux. Cette journée très agréable, faite de sourires et de plaisir, s'est clôturée dans la bonne humeur avec des parties de palets.





Festivités passées :

Dimanche 15 septembre : Vide-greniers

Le Comité d'Animation a organisé son premier vide-greniers. Dès 7h du matin, alors qu'il faisait encore nuit, Alain, Antoine



et Daniel ont accueilli les nombreux exposants (33) à la lampe de poche. Les premiers visiteurs sont arrivés à 9h, dès l'ouverture au public. Tout au long de cette belle journée le public a déambulé dans les allées en quête de bonnes affaires et les nombreux visiteurs ont pu, grâce à Jacques et Stéphane nos grilleurs de saucisses, se restaurer au stand tenu par Catherine, Mélanie, Hélène et Rose. Ils ont profité aussi de la buvette avec Patrice, Loïc et Corentin pour les servir. Cet espace de la halle qui



s'est animé sous un soleil radieux, a ravi tout le monde et les exposants nous ont remerciés pour l'accueil et la bonne ambiance. Le rendez-vous est donc pris pour l'année prochaine pour une seconde édition.

Le commerce : Le Café Vagabond, déjà 1 an !

Voilà maintenant un an qu'après avoir répondu à l'appel à projet de la mairie, Ludovic et Virginie ont pris les commandes



du Café Vagabond. 1 an déjà que Virginie nous accueille dans une ambiance chaleureuse et que Ludo nous régale les papilles avec une cuisine généreuse et authentique qui résulte d'un réel savoir-faire. Ce vendredi 13, jour retenu pour fêter cet anniversaire, c'est une clientèle nombreuse qui est venue célébrer cet événement et partager un moment de convivialité dans la joie



et la bonne humeur. Cette grande fréquentation témoigne de l'attachement porté à ce café restaurant dont la réputation a largement dépassé « les frontières » de notre commune. Nous leur souhaitons un bon anniversaire, joie, santé et prospérité.



Quoi de neuf à l'école de la Ville aux Oies ?

Cette nouvelle rentrée scolaire est un moment déterminant pour la communauté éducative. Un moment particulier où l'on découvre les nouveaux élèves et les familles qui nous font confiance. Un moment symbolique pour les 21 élèves qui reprennent le chemin de l'école de la Ville aux Oies et auxquels toute l'équipe municipale souhaite une bonne rentrée. Moment d'enthousiasme également pour Aline THONG, nouvelle habitante de la commune venue avec son mari des Etats-Unis, qui dès la semaine de la rentrée a fait sa première intervention dans les 2 écoles du RPI pour une initiation à



l'Anglais. Cet apprentissage avec les enfants se fait tous les vendredis dans notre commune et à Brignac à raison de 20 à 25 minutes par groupe. Merci Aline pour cet engagement auprès des enfants.

« C'est une opportunité et un immense plaisir pour moi de partager ma passion de côtoyer les enfants pour leur faire découvrir cette langue ».

Cet été, Loïc et Alain sont intervenus comme chaque année pour les petites réparations nécessaires au maintien en bon état de notre école. Nous travaillons tous pour une réussite collective qui tient à la fois au professionnalisme et à l'engagement de l'enseignante, du personnel périscolaire, des parents et de leur représentant au sein de son association.

Merci à tous.

Cantine et Garderie

Le prix du repas reste à 3.75€ et celui de la garderie reste à 0,80 € la demi-heure.